



H. Cámara de Diputados
ENTRE RÍOS

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

DECLARA de su interés el homenaje a los equipos de trabajo de la Red de Hogares de Protección Integral para Mujeres en Situación de Violencia y sus Hijos e Hijas de la Provincia de Entre Ríos, por su compromiso, responsabilidad, entrega y dedicación para abordar la problemática de la violencia de género, desde distintas acciones de contención y acompañamiento tanto a las mujeres como a sus hijos e hijas.

Los Hogares que integran la Red Provincial son los de la ciudad de Concepción del Uruguay, Colón, Concordia, Feliciano, Gualeguaychú, Paraná, Villaguay.

Lic. Miriam Lambert
Diputada Provincial



H. Cámara de Diputados
ENTRE RÍOS

FUNDAMENTOS

Los hogares de protección integral, casas, refugios intentan romper el silencio, visibilizando la problemática de las violencias, exponiendo lo privado en el espacio público, ubicando a lo "íntimo" a un asunto de Estado. El Hogar intenta ir desentramando el escondite, lo oculto, lo silencioso y desapercibido de los refugios para darle lugar en la comunidad, mostrando la otra cara de una realidad que ya no es ajena.

En nuestra provincia desde el ministerio de Desarrollo Social a través del COPREV se ha promovido y acompañado la articulación entre los dispositivos de acogida de la Provincia pues es fundamental el trabajo en red, es una estrategia para fortalecer los hogares. La red permite abrir nuevos caminos para mejorar el trabajo, unificar criterios de atención y luchar contra la violencia hacia las mujeres.

Los hogares son esenciales para dar respuesta a la necesidad de protección y alojamiento temporal y gratuito a mujeres en situación de violencia que tengan que abandonar su domicilio habitual ya que se encuentran en riesgo sus vidas y las de sus hijos e hijas.

Los edificios son prioritarios pero contar con recurso humano sensible y comprometido es lo más importante, pues las trabajadoras de los hogares son las que están a diario, y construyendo todos los días junto a las mujeres el nuevo proyecto. Son las que acompañan en cada jornada a las mujeres que llegan allí. Porque además de espacios de contención son espacios de empoderamiento y fortalecimiento.

Los equipos de trabajo con su compromiso, responsabilidad y empuje, hacen de cada desafío una meta, porque siempre las propuestas son en pos de mejorar un poco el pedacito de tierra en que vivimos y desde donde elegimos construirnos. Cada mujer que necesita permanecer, en estos espacios de contención, busca libertad. Esto es un Hogar de Protección Integral, un ambiente cómodo y seguro, un lugar donde volver a empezar, solas o junto a sus hijas e hijos.

Teniendo en cuenta el tipo de funciones que demandan los Hogares de Protección Integral, es necesario contar con un equipo profesional y técnico especializado y de apoyo sensible, con conocimiento del tema, con capacidad para trabajar en equipo y de brindar atención individualizada, teniendo en cuenta las particularidades y necesidades de cada situación. La atención abarca las 24 horas del día los 365 días del año.

Por eso hoy queremos agradecer, y destacar el rol de estos equipos. Es importante reflexionar y como ciudadanos tener el compromiso de trabajar por un cambio de paradigma. Luchar por una sociedad más igualitaria y justa.



H. Cámara de Diputados
ENTRE RÍOS

“Cada casa de acogida es una caja de resonancia, donde se escucha magnificada toda la historia de cada mujer, todos sus caminos, todo su sufrimiento, sus miedos, donde esa voz hace diálogo con cada una de las personas que trabajan en la casa. Juntas construyen una obra que habla por sí misma en acciones cotidianas, en pasos precisos, de esa caja de resonancia sale después música cada vez que una mujer, una niña o niño se atreve a soñar e inicia su propia melodía, comienza ahí a reescribir su historia y principalmente su nuevo horizonte”.

***Margarita Guillé – Red Interamericana de Refugios
Modelo de atención en Casas de Acogida para Mujeres que viven Violencia – Ecuador-***

Lic. Miriam Lambert
Diputada Provincial